

JAZZICO begeistert in Klosterneuburg

Begegnungswochenende der Musikschulen Klosterneuburg und Göppingen

Erfolgreich verlief die Konzertreise von JAZZICO, dem Jazzensemble der Städtischen Jugendmusikschule Göppingen, vom 12. bis 14. Oktober 2018 nach Klosterneuburg. Die österreichische Partnerstadt hatte das Ensemble zu einem Begegnungskonzert mit der Musikschule Klosterneuburg eingeladen.



Unter der Leitung von Hartmut Zeller musizierten Cynthia Bäuerle (Gesang), Moise Behringer (Altsaxophon), Lennart Lux (Tenorsaxophon), Mathis Herb (Gitarre), Janine Godon (Klavier), Vincent Pflüger (Bass) und Paul Zelle (Schlagzeug). Die jungen Musikerinnen und Musiker begeisterten mit der gekonnten Darbietung von Klassikern des Jazzrepertoires im Klosterneuburger Raiffeisensaal. Sehr schön gelang auch der Austausch mit dem Jazzensemble der Partnermusikschule. Das musikalische Finale gestalteten beide

Ensembles gemeinsam. Das fachkundige Klosterneuburger Publikum feierte die jungen Musikerinnen und Musikern mit großem Applaus.

Am Rande der gemeinsamen Probenarbeit und des Konzerts gab es viele interessante Gespräche. Und auch ein Besuch in Wien bei strahlendem Sonnenschein gehörte zum Programm des gelungenen Begegnungswochenendes.

Der Leiter der Städtischen Jugendmusikschule Göppingen, Stadtmusikdirektor Martin Gunkel, bedankte sich bei der Klosterneuburger Stadträtin für Bildung, Maria-Theresia Eder, bei der Direktorin der Albrechtsberger-Musikschule, Ariadne Basili und bei Kulturamtsleiter Franz Brenner für die herzliche Aufnahme und Gastfreundschaft.

Für die jungen Musikerinnen und Musiker von JAZZICO, ihrem Leiter Hartmut Zeller und den begleitenden Musikschullehrkräften war die gelungene Konzertreise ein motivierender Ansporn für die weitere Jazzarbeit der Jugendmusikschule.

Informationen zu JAZZICO gibt es im Internet unter der Adresse www.jms.goeppingen.de (Link „JMS Aktuell“).